



FAMILIA ZABALA
Nahuel, Karina y Miqueas

PROYECTO MÉXICO

Amada iglesia, que bueno es poder comunicarnos y saludarlos nuevamente! Deseamos que cada uno de ustedes se encuentren muy bien y bendecidos!

Como ustedes saben estamos en nuestro país varados, debíamos irnos el 15 de Abril, pero debido a la contingencia estaremos en Argentina hasta nuevo aviso! En este tiempo nos sentimos muy cuidados, como en cada momento, nos sorprendieron muchísimo. Gracias a aquellos que se acercaron con mercadería, con ropa de abrigo! No planeábamos estar en este tiempo de frio en Argentina, y aún hasta en eso nos cuidaron! ¡Muchísimas gracias!

Le contamos en la carta anterior que debíamos dejar la casa en México, gracias por sus oraciones, la mudanza se realizó a distancia sin problemas, agradecidos a Dios y a unos hermanos de la iglesia que nos dieron una gran ayuda! Ahora oramos para que cuando regresemos el Señor provea todo para rentar una nueva casa.

Queremos compartirles la linda noticia que Miqueas termino su primer ciclo lectivo, kinder 2! Como padres felices de ver la fidelidad de Dios en nuestro hijo, y contar con sus oraciones para que Dios nos guíe y provea lo necesario para iniciar el nuevo ciclo escolar en agosto.

Como saben México no es un país exceptuado a toda esta situación del COVID-19, lamentablemente ya se encuentran con 200 mil casos, y siguen en aumento, es uno de los países de latinoamericano con más casos, ayúdenos a orar para que todo esto pueda revertirse, así como en cada cada Nación!

Desde nuestro aquí seguimos en con contacto y sirviendo en México a distancia gracias a la tecnología, así como también con las iglesias Argentinas, compartiendo distritales,

células, reuniones, estudio. **Gracias por hacernos partes de sus actividades, son de mucha bendición.**

Queremos agradecer a cada iglesia, congregación y hermanos que aun en estos tiempos tan difíciles para todos, siguieron su compromiso de ofrendas de amor para este proyecto! Hay mucho trabajo por hacer, la obra no se detiene! Damos muchas gracias a Dios por cada uno de que nos sostiene de esa manera y por sobre todo, agradecidos a todos aquellos que doblan rodillas a favor de nuestras vidas y por México.

Iglesia estamos a sus servicios para poder contarles sobre el proyecto a México, lo que se ha realizado y lo que viene por delante. Será para nosotros un privilegio compartir tiempo con ustedes y por sobre todo oración y Palabra de Dios.

Recuerden que podrán entrar en contacto con nosotros!

Face: **Flia Zabala**

(+52) 81 1888 1841 – **Nahuel** (+52) 81 3402 9668 – **Karina**

MOTIVOS DE ORACIÓN:

- **POR MÉXICO, LOS CASOS DE COVID-19 SIGUEN EN AUMENTO (200 MIL CASOS)**
- **POR NUESTRO PAPELES MIGRATORIOS, DEBEMOS COMENZAR DESDE CERO ANTES DE REGRESAR A MÉXICO, NO SOLO SERÁN PAPELES SINO TAMBIÉN TIENE UN COSTO MONETARIO.**
- **QUE DIOS NOS GUIE EN ESTE TIEMPO Y NOS GUIE ABRIENDO CAMINOS PARA NUESTRA NUEVA RENTA AL LLEGAR A MÉXICO.**
- **POR NUESTRA ECONOMÍA, QUE DIOS AÑADA MÁS CORAZONES DADIVOSOS EN ESTE TIEMPO.**



Estamos para servirles!! los amamos Iglesia de Argentina!

Dios los guarde y bendiga mucho!

FAMILIA ZABALA.